

PRESIDENTES:

S. A. R.: **Don Luis Fernando**, Príncipe de Babiera;

S. A. R. **Doña María de la Paz**, Infanta de España y Princesa de Baviera;

S. A. R. **Don Fernando María**, Infante de España y Príncipe de Baviera;

VOCAL SECRETARIO:

Doctor **Don Gonzalo Sanz**, Canónigo de Salamanca y Maestro normal.

VOCAL TESORERO:

Doctor **Don Otto Pflaum**, Cónsul de España en Munich.

Munich, de 1912.»

Esta es la labor fecunda de una infanta española, en Alemania, y en favor de la cultura de su patria.

Cuando hace pocos meses Doña Paz visitó algunas ciudades de España, en todas partes fué recibida con entusias-

mo delirante y justificado porque sus beneficios, desde Munich, se han extendido ya a muchos pueblos de España donde residen las familias de *sus chicos* [como dice la insigne pedagoga], los que en sus correspondencias de estudiantes no dejarán de decir a sus familias y amigos que allá en el corazón de la cultísima Alemania reciben una educación esmerada y a la vez las atenciones de una madre española.

Así se hace patria, así se conquistan los pueblos, comenzando por los corazones: así se borran las fronteras.

¡Que el cielo conserve la vida por muchos años a la egregia dama para ver realizado el plan que se propuso, y ojalá que la paz en Europa y en México nos permita honrarnos algún día y personalmente con el apretón de manos que en su carta nos envía la democrática alteza de Doña Paz de Borbón y de Baviera.

México, 15 de noviembre de 1914.

